

Bachelier ès arts de l'Université Bishop et maître ès sciences (avec spécialisation en économique) de l'Université de Toronto, M. Carter a servi au sein des Forces armées canadiennes de 1940-1945 et a été décoré de la Croix militaire. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1945, il a été affecté à Bruxelles (1945-1947), à Rome (1947-1950), à Varsovie (1952-1954) et au Viet-Nam (1957-1959). Il a été nommé commissaire en 1960, puis haut-commissaire au Nigéria, avec accréditation simultanée auprès de la Sierra Leone, du Sénégal, du Dahomey et du Niger (1960-1964), ambassadeur auprès de la République arabe unie, avec accréditation simultanée au Soudan (1967-1971) et, depuis 1972, ambassadeur aux Pays-Bas.

M. Carter succède à M. J. Allan Beesley, qui revient à l'administration centrale du Ministère.

* * *

M. Ormond W. Dier, 57 ans, originaire de Vancouver (Colombie-Britannique), nommé ambassadeur au Pérou.

Titulaire d'un baccalauréat ès arts et d'un baccalauréat en éducation de l'Université de la Colombie-Britannique, M. Dier a représenté le Ministère à Chicago (1947-1949), à Mexico (1949-1950), à Caracas (1950-1952), à Copenhague (1955-1957) et à Helsinki (1957-1960). Il a été nommé ambassadeur en Colombie et en Equateur (1964-1967), et haut-commissaire à la Guyane à partir de 1973, avec accréditation simultanée auprès du Surinam depuis 1975.

M. Dier succède à M. Pierre Trottier, qui revient à l'administration centrale du Ministère.

* * *

M. R. Harry Jay, 56 ans, originaire de Lachine (Québec), nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies (Genève) et de la Conférence du Comité du désarmement.

Titulaire d'un baccalauréat ès arts et d'un baccalauréat en droit civil de l'Université McGill, M. Jay est au ministère des Affaires extérieures depuis 1948. Il a été affecté à New Delhi (1950-1953), au Viet-Nam (1955), à Genève (1956-1960), à Paris à titre de représentant permanent adjoint auprès du Conseil de l'Atlantique Nord (1963-1965) et à la Jamaïque à titre de haut-commissaire (1965-1968). M. Jay a été nommé directeur de la Direction des Nations Unies en 1970, puis directeur général du Bureau des Affaires des Nations Unies en 1971. Il était ambassadeur en Suède depuis 1973.

M. Jay succède à M. William H. Barton, dont nous avons annoncé précédemment la nomination au poste d'ambassadeur et de représentant permanent auprès des Nations Unies à New York.

* * *